
＝校名について＝
多可町立 多可中学校

※統合直前に議会の議決を経て正式に決定します。

た か

＝制服について＝

【通学用カバン】
・令和６年度から通学方法に合わせ
　て自由としています。
※ロッカー寸法は、
　幅30㎝×高さ80㎝×奥行47㎝
※カバンの目安容量は25L～30L

「校章デザイン」決定!!
＝校章について＝

【デザインの説明】
東京都　浅 野　通さん

「緑豊かな多可、青い空の下でみんな元
気な中学生」にふさわしい青と緑でフレ
ッシュなイメージを表現しました。

【制作者】 あさの  　   とおる

○令和７年度新入生から購入できるように進めます。
〇当面の間、お下がりの体操服等も着用可能です。

＝体操服等について＝
□教育・事務部会

〈教育・事務部会〉
【生徒指導部会】
 第6回(9/15)

○通学用カバン、制服の着こなし、体操服など
　について協議しました。

【施設整備部会】
 第3回(8/3)･第4回(8/7)･第5回(8/8)

○全教科の教室･準備室等の仕様を検討しました。
○職員室･相談室･倉庫等の仕様を検討しました。
　※コンセントの位置、黒板、棚など。

【事務職員部会】
 第2回(11/28)

○備品等の管理システムについて協議しました。

【進捗状況】
令和6年2月28日教育・事務部会において、一緒に体
操服等を考える事業者を選定し、開校準備委員会で
承認しました。事業者は以下のとおりです。
○体操服(夏冬)  ・・・兵庫菅公学生服(株)
○ｳｲﾝﾄﾞﾌﾞﾚｰｶｰ   ・・・兵庫菅公学生服(株)
○体育館ｼｭｰｽﾞ   ・・・(株)上村産業(ﾗｯｷｰﾍﾞﾙ)

「新しい体操服」決定!!

ウインドブレーカーも
教育・事務部会の選定
を経て、開校準備委員
会で決定しています。
「汚れが目立つのでは
ないか」とのご意見も
ありましたが、子ども
たちには白×赤のデザ
インが「かっこいい」
と大人気でした。

【胸マーク】

【長袖体操服】

【半袖体操服】

【ウインドブレーカー】

体操服デザイン投票
へのご協力、ありが
とうございました。
投票結果をもとに、
開校準備委員会で決
定しました。
体操服は、最新の素
材(ＵＶ対策、吸汗
速乾、下着が透けな
いなど)や新しい制
服や校章との統一感
があるデザイン、ご
家庭の経済的ご負担
等を考慮し選定しま
した。アップルグリ
ーンが映えるさわや
かなデザインが好評
です。

＝校歌について＝
作詞：吉田田タカシさん

よしだだ おざき     かつのり
作曲：尾 崎  克 典さん

【ﾌﾟﾛﾌｨｰﾙ】多可町出身
・教育者、ミュージシャン、クリエ　
　イティブディレクター
・「ﾄｰｷｮｰｺｰﾋｰ」「まほうのだ　
　がしやチロル堂」などを手掛
　け、２０２２グッドデザイン賞の
　内閣総理大臣賞を受賞。

【ﾌﾟﾛﾌｨｰﾙ】多可町出身
・大阪フィルハーモニー合唱団の
　ピアニスト
・キッズランドやちよ園歌、八千代
　小学校校歌を作曲
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多可町立統合中学校（中町中学校・加美中学校・八千代中学校）

開校準備委員会だより開校準備委員会だより  第６号 第６号
■第８回(６月６日)開校準備委員会を開催しました。

協議した内容は次のとおりです。

多可町立統合中学校開校準備委員会事務局
多可町教育委員会  教育総務課
TEL:32-2384  FAX:32-4318
E-mail: kyoikusomu@town.taka.lg.jp

多可町立統合中学校（中町中学校・加美中学校・八千代中学校）

新しい体制でスタートしました！
6 月 6 日(木)午後 7 時 30 分から、ベルディーホール会議室において、第 8 回多可町立統合中学校開校
準備委員会（以下「開校準備委員会」）および専門部会を開催しました。新しい委員を迎えて、
新しい体制でスタートしました。                                                                                                   (敬称略)

　

委 員 長　赤松　康弘 (識見を有する者)
副委員長　吉田　勇二 (中学校長代表)
副委員長　藤原　惠美 (識見を有する者)

ＰＴＡ部会　部 会 長　橋間　智博  (ＰＴＡ代表)
          　副部会長　松浦甲子郞  (ＰＴＡ代表)　

総務部会　部 会 長　藤本美由紀 (識見を有する者)
          副部会長　神田　祥至  (こども園代表)

通学部会　　部 会 長　布一　和也  (識見を有する者)
          　副部会長　竹川　　崇  (八千代区長会選出)　

教育・

　事務部会　
部 会 長　吉田　勇二  (中学校長代表)



□新しい統合中学校建設工事の状況

アスパル

日赤病院

〈進捗状況〉
現在、たくさんの重機が忙しく走
り回っています。テニスコート、樹
木、照明柱やフェンス等の撤去が
完了し多可中学校の建設地が
はっきりと見えてきました。
同時に敷地を均したり、地盤改良
を行ったりしています。
９月からは基礎工事が始まり校
舎の外周が少しずつ見えてきま
す。
※ドローンによる空からの撮影

（北から南向きに空撮）
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交流モール

体育館

地域交流棟

校舎棟

Asmile(あすみる)側から統合中学校を眺める

赤松委員長が玉串を奉奠

〈建築概要〉
・敷地面積         33,383.52㎡
・全体建築面積    6,644.42㎡
・鉄筋コンクリート・一部鉄骨造
・校舎棟３階建    8,757.18㎡
　体育館２階建    2,310.70㎡
　地域交流棟          825.86㎡
・駐車場                        50台
・駐輪場                      280台
〈工事期間〉
　着手　令和６年７月５日
　完成　令和８年１月30日
〈工事受注者〉
・(株)ソネック(高砂市)
・請負額　50億1,050万円
〈設計･監理〉
・(株)教育施設研究所大阪事務所「子育てするならダントツ多可町！！！」

真夏の青空の下、統合中学校建設工事起工式が挙行されました。いよ
いよ建設工事がスタートします。住民のみなさんにはご迷惑やご不便
をおかけしますが、どうぞご理解とご協力をお願いいたします。

令和6年7月26日「起工式」が行われました!!

統合中学校建設工事は
「株式会社ソネック(高砂市)」に決定!!

□建設プロジェクト課
「あとは僕が責任をもって歌詞を書く！」
　と熱く語る吉田田タカシさん

□総務部会
令和6年7月21日
DOBERMAN25周年ライブに参加!!

吉田田タカシさん
がボーカルを務め
るスカバンド
DOBERMANが25
周年を迎え、子ど
もたちを招待して
くれました。

服部緑地公園野外
音楽堂にて

令和6年7月31日～8月1日
吉田田タカシさんと校歌づくりワーク
ショップを開催!! 集まってくれた

中学生15人と頭
をぐにょぐにょ
にして、オノマ
トペ(擬音･擬態
語)やコラージュ
などアート的手
法を用いて、子
どもたちと感性
を磨きながら、
ゆったりとした
時間を過ごしま
した。




